



Margarita Zavala niega pactos con criminales durante gobierno de Felipe Calderón

La diputada Margarita Zavala aseguró que el expresidente Felipe Calderón no hizo pactos políticos con criminales y señaló que la ola de violencia que actualmente vive México fue causada por una política irresponsable, cobarde y cómplice de abrazos y no balazos.

Zavala agradeció al Grupo Parlamentario del PAN la solidaridad con el gobierno valiente que enfrentó al crimen organizado del 2006 al 2012 donde no hubo un solo pacto político con criminales.

<https://drive.google.com/file/d/13JsipkwewWhyyM1X8IVXCHjjKGOJb917/view>